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EMENTAMÃOÇAO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÓESA
DUPLA SERTANEJA JOÃO BOSCO E VINICIUS PELA

N,“ U () :3 º 5 l') SENSIBILIDADE EM DOAR INTEGRALMENTE() CACHE DO
SHOW REALIZADO EM RIBEIRAO PRETO No DIA 25/07/2018
PARA O HOSPITALDO CANCER DE RIBEIRÃO PETO.

Requeiro nos termos Regimentais, ouvido o Plenário desta Casa, que seja consignado em Ata dos Trabalhos da

presente Sessão, Votos de aplausos e congratulações à dupla Sertaneja João Bosco e Vinicius pela sensibilidade
em doar integralmente o cache do show realizado em Ribeirão Preto no dia 25/07/2018 para o Hospital do Câncer

de Ribeirão Preto.

Em uma época em que se falam muito em individualismo do ser humano, atitudes como essa nos fazem pensar
que vale a pena fazer o bem, olhar para nosso semelhante e ajudar de alguma forma, seja com trabalho, carinho

e talvez apenas com um tempo desprendido do seu dia para pessoas que necessitam. Parece que não faz a

diferença para nós mas para quem recebe tem um valor inestimável.

A dupla João Bosco e Vinicius, não é diferente de outras duplas sertanejas que vem de muita luta sacrificio

trilhando o caminho árduo e dificil para o sucesso, sucesso esse que veio depois de muitos anos de trabalho e

persistência, hoje a dupla é considerada uma das pioneira do estilo sertanejo universitário no Brasil.

Dentre tantas outras cidades a dupla Sertaneja escolheu como base, moradia e que tão bem os acolheram, a
cidade de Ribeirão Preto, em nossa cidade os sertanejos nos contemplaram com lançamentos de CDs, trazendo

grandes nomes da música nacional, projetaram Ribeirão Preto no cenário nacional das grandes vozes do ritmo

sertanejo.

Vivendo em nossa cidade sabem e participam dos problemas sociais que enfrentamos e diante disso decidiram
utilizar seu trabalho e sucesso para reverter em prol daqueles que tanto necessitam, com certeza o cache doado

pela dupla garantirá o tratamento de muitas pessoas que sonham em ter sua saúde restabelecida e poder viver

dias melhores.

Diante do exposto, requeiro a V.Exa que submeta a presente Moção a apreciação do Plenário, para que passe a

expressar o pensamento dessa Câmara Municipal.

Observadas as formalidades legais, requeira ainda, seja oficiada a dupla homenageada.
Sala das Sessões, 26 de Julho de 2018.

”JJ/ÉIGDÍOLIVEIRA
VE EADOR


